



Cabe recordar que, en Curicó, el sector Zapallar fue uno de los más golpeados con las lluvias e inundaciones que se presentaron durante el invierno de 2023.

INCÓGNITA POR SOLUCIÓN A LOS DESBORDES DEL RÍO GUAIQUELLO

- La senadora Ximena Rincón, dio a conocer el envío de un oficio a la ministra de Obras Públicas, solicitando información respecto al estado de avance del respectivo estudio.

Tras recibir una serie de llamados de vecinos del sector Zapallar, la senadora por el Maule, Ximena Rincón (Demócratas), dio a conocer el envío de un oficio a la ministra de Obras Públicas, Jessica López, solicitando información respecto al estado de avance del estudio de solución a los desbordes del río Guaiquillo.

“Se viene un nuevo invierno y con ello el temor permanente de cientos de familias en el Maule y también en Zapallar en Curicó, que me han llamado y me han planteado ¿Qué pasa con los avances? Por ello hemos oficiado a la ministra de Obras Públicas (Jessica López), a la directora de Obras Hidráulicas (María Loreto Mery) para conocer el estado de avance del estudio de solución”, dijo.

“Más allá de las responsabilidades privadas, que la justicia tendrá que establecer, el Estado tiene la obligación de trabajar,

para que nunca más se repita una tragedia como la que vivimos el 2023”.

COMPROMISO

Agregó Rincón que, según lo que le han comentado vecinos del sector Zapallar, impulsar un proyecto “de la magnitud requerida para minimizar los riesgos de una nueva mega inundación” fue “un compromiso del mismo Presidente de la República, al reunirse con ellos”.

Por lo mismo, también es necesario saber si hay o no “voluntad política” para afrontar una iniciativa de tal naturaleza. Si bien los propios vecinos entienden que cualquier propuesta significará una inversión cuantiosa, a su juicio se trata de “un esfuerzo que el Estado de Chile debe hacer”, más considerando que “claramente hubo errores y omisiones” que propiciaron una tragedia como la de 2023. “Nadie puede vivir permanentemente con miedo”, cerró la parlamentaria.

“Más allá de las responsabilidades privadas, que la justicia tendrá que establecer, el Estado tiene la obligación de trabajar, para que nunca más se repita una tragedia como la que vivimos el 2023”.